

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 35
le 22 septembre 1982

Première exposition internationale sur les transports	1
Le Canada s'engage à doubler sa contribution au FMI	3
Réunion annuelle des premiers ministres provinciaux	4
Important accord d'amodiation sur les ressources au large du Labrador	4
Service ADAC entre Toronto-Ottawa-Montréal	4
Parc naturel conçu spécialement pour les personnes handicapées	5
Un bureau de l'ACSUS à Washington	5
Un Canadien, médaille d'or aux Jeux panaméricains pour handicapés	6
Recherches sur le potentiel énergétique du topinambour	6
Transplantation d'un poumon	6
Légumes orientaux au Québec	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Première exposition internationale sur les transports

Le Canada sera l'hôte, en 1986, de la première exposition internationale sur les transports.

Pour accueillir cette rencontre importante, qui se tiendra sur le thème de *l'homme en mouvement*, on ne pouvait mieux choisir que Vancouver, plaque tournante d'un système de communication et de transport desservant toute l'Amérique et les pays du pourtour du Pacifique.

De plus, en 1986, Vancouver célébrera deux anniversaires: le centenaire de sa fondation et l'arrivée du premier train transcontinental sur la côte ouest, il y a de cela aussi cent ans.

A la croisée des chemins

La curiosité, l'adversité et la nécessité se sont alliées pour donner naissance à des moyens de transport nombreux et variés, aujourd'hui aussi essentiels au progrès et à la survie de l'homme que la nourriture et l'eau. Aux quatre coins du monde, dans des sociétés commerciales et des universités, des esprits novateurs se penchent sur des idées nouvelles, ou reprennent, en les

modifiant, des concepts abandonnés: le bateau à voile, le dirigeable et l'automobile électrique, par exemple.

Expo 86 sera l'occasion rêvée d'exposer, de démontrer, de comparer et de discuter de toutes ces innovations.

Des pavillons imposants évoqueront l'exaltation des voyages terrestres, maritimes et aériens, tandis que les cultures des nombreux pays qui participeront à l'exposition se refléteront dans la présentation des pavillons nationaux par la musique et les costumes. Gouvernements et entreprises présenteront les merveilles de la technologie moderne, reliant les réalisations du passé aux promesses de l'avenir.

Mais, plus qu'une exposition commerciale, Expo 86 constituera, selon les termes mêmes du Bureau international des expositions, "une tentative de bonne foi pour enrichir les connaissances humaines". Elle constituera un lieu de rencontre permettant échanges culturels, conférences internationales et colloques. Des érudits, des scientifiques, des éducateurs, des artistes, des techniciens et des inven-



Un aéroglisseur quitte Vancouver que l'on aperçoit au second plan.



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada